



Stadtverband Amberg

FREIE WÄHLER Amberg e.V.
Stadtrat Dr. Eberhard Meier
Paradeplatz 8 – 10 in 92224 AMBERG

Stadt Amberg
Herrn Oberbürgermeister Michael Cerny
Marktplatz 11
92224 AMBERG

Oberbürgermeister - Eingang		
10. APR. 2019		
Ref.	ZwBescheid	bis/am
08/08/2019	Erledigung	
Kopie an	z. Kenntnis	
Wal	Rücksprache	
213	Ref.Bespr.	

Amberg, 9. April 2019

Antrag zum Haushalt 2019

Aufstockung der Mittel für das Amberger Radverkehrskonzept

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Cerny,

das Radverkehrskonzept für Amberg wurde 2016 erstellt. Es zeigt großen Handlungsbedarf und ganz konkrete Umsetzungsvorschlägen auf.

Ich beantrage, im Haushaltsjahr 2020 insgesamt zwei Millionen EURO für den Ausbau des Radwegenetzes in Amberg mit besonderen Augenmerk auf den Anschluss an das Umland einzuplanen und eine Verstetigung für die folgenden vier Jahre anzustreben.

Für den möglichen Nachtragshaushalt 2019 bitte ich zu prüfen, ob bereits in diesem Jahr freie Mittel für das Projekt umgeschichtet werden können.

Die bisher unter dem Radar fliegende Umsetzung des Radverkehrskonzepts von 2016 - es ist nicht einmal als laufendes Projekt in www.amberg.de aufgeführt - krankt meiner Kenntnis nach auch an der begrenzten Planungskapazität im Referat für Stadtentwicklung und Bauen.

Mit den vermehrten Finanzmitteln kann das Personal - befristet - aufgestockt werden. Dies ist auch notwendig um die Förderung durch das Radverkehrsprogramm Bayern 2025 zeitgerecht zu beantragen. Verkehrsminister Reichart will den Anteil des Fahrrads am Gesamtverkehr auf 20% anheben.

Die Finanzierung ist mit dem Haushalt 2020, ggf mit dem Nachtragshaushalt 2019, zu beschließen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Eberhard Meier
Stadtrat
meier.eberhard@gmail.com



Stadtverband Amberg

FREIE WÄHLER Amberg e.V.
Stadtrat Dr. Eberhard Meier
Paradeplatz 8 – 10 in 92224 AMBERG

Stadt Amberg
Herrn Oberbürgermeister Michael Cerny
Marktplatz 11
92224 AMBERG

Oberbürgermeister - Eingang		
Ref.	ZwBescheid	bis/am
06/08.20	Erledigung	
Kopie an	z. Kenntnis	
16/10	Rücksprache	
	Ref.Bespr.	

Amberg, 9. September 2019

Antrag zu Verkehrssicherheit und Umweltschutz in Amberg

hier: Displays mit Tempo-Anzeigen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Cerny,

von Anwohnern an Straßen in Tempo-30-Zonen kommt immer wieder die Klage, dass zu schnell gefahren wird. In vielen Kommunen werden die Kraftfahrer mit stationären Displays auf ihre Geschwindigkeit aufmerksam gemacht. Dies führt erfahrungsgemäß zu einer angepassten Fahrweise.

Ich beantrage, vorerst in der Crayerstraße, Frühlingstraße und Kennedystraße solche Displays einzurichten, da mir aus diesen Straßen Beschwerden bekannt sind.

Des Weiteren bitte ich, auch in der Jahnstraße ein stationäres Display auf zu stellen. Wie Ihnen sicherlich bekannt ist, soll hier das Tempolimit von 50 km/h regelmäßig überschritten werden.

Ich bitte, die Mittel dafür in den Haushalt 2020 einzustellen. Die Displays sollen in den Folgejahren an allen kritischen Strecken im Stadtgebiet platziert werden.

Angemessene Geschwindigkeiten im Straßenverkehr dienen nicht nur der Verkehrssicherheit, sondern reduzieren auch die Umweltbelastung durch Lärm, Reifenabrieb, Feinstaub und den Ausstoß von Stickoxyden und CO₂.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Eberhard Meier
Stadtrat
meier.eberhard@gmail.com